

Toxic Temple

An Artistic and Philosophical Adventure into the Toxicity of the Now

Über die Giftigkeit des Jetzt

Was ändert sich, wenn wir das Toxische religiös verehren? Lässt sich in unserer Katastrophenzeit eine kosmische Verbindung durch einen Kult der Verschmutzung erzielen? Ist ein künstlerisch-philosophisches Abenteuer im klebrigen Durcheinander des Jetzt.

Wir tragen unsere inneren Widersprüche und zerstörerischen Lüste zu Altäre. Wir betreten Wastelands statt Neuland, lassen den Artefakten Raum – eine Solidarisierung mit den Tatsachen.

Uns begegnen farbenfrohe Assemblagen von Dingen, die den bekannten Kosmos verbinden, wackelige Böden neuer Göttlichkeit, scharfe Gerüche, die uns ins Sublime befördern. Müllhalden sind die neuen Tempel. In sadistischer Manie(r) atmen wir das Hier und Jetzt ein. Transformative Kräfte werden freigesetzt, freie Radikale; Rituale, die das Chaos unter der Oberfläche entlarven.

- Neue transdisziplinäre ökosophische Denkansätze
- Multimediales Kunstprojekt mit umfassender Ausstellungsdokumentation und zahlreichen Abbildungen
- Mit Beiträgen von Julieta Aranda, Heather Davis, Elisabeth Falkensteiner, Julia Grillmayr u. a.

On the toxicity of the immediate What changes when we religiously worship the toxic? In this era of catastrophe, can a cosmic connection be achieved through a cult of pollution? Toxic Temple is an artistic-philosophical quest to understand the current parlous state of the world. We offer our inner contradictions and destructive lusts as objects of worship. We enter wastelands instead of new territory, leaving space for artifacts, expressing solidarity with the factual. We encounter colorful assemblages of things that connect the known cosmos, tread the shaky ground of novel divinity, inhale pungent odors that transport us to the sublime. Garbage dumps are the new temples. In a mania of sadistic composure we breathe in the here and now. Transformative forces are released, free radicals; rituals that expose the chaos that lurks beneath the surface. - New transdisciplinary ecosophical approaches - Multimedia art project with comprehensive documentation and numerous illustrations - With contributions by Julieta Aranda, Heather Davis, Elisabeth Falkensteiner, and Julia Grillmayr, among others



39,95 €

37,34 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783110769142

Medium: Buch

ISBN: 978-3-11-076914-2

Verlag: De Gruyter

Erscheinungstermin: 03.05.2022

Sprache(n): Englisch

Auflage: 1. Auflage 2022

Serie: Edition Angewandte

Produktform: Gebunden

Gewicht: 948 g

Seiten: 256

Format (B x H): 170 x 240 mm

